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真実か どうか
みんなに公平か
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RI第2650地区のスローガン

会　長　田村　康夫

鯖江ロータリークラブ会長方針 

「感謝で繋ぐ」
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四 つ の テ ス ト
ロ - タ リ - ソ ン グ
好意と友情の握手タイム
会 長 の 時 間
幹 事 報 告 等
閉 会 点 鐘

ラ ポ ー ゼ か わ だ　　
出席率83.3％

夢を語り、現在を刷新
Review From the future and Renew

人類に奉仕する
ロータリー

老壮青　今、日々を大切に
その為に・・・

卓話

テーマ忘年会　夜間例会
会場：ラポーゼかわだ

新 年  家 族 例 会
会場：サバエ・シティーホテル

「 海 外 体 験 」

酒井 雅憲  会員

第2784回
12/23(金)

第2786回
 1/13(金)1月第1例会12月第4例会

第2784回
12/23(金）

例会報告

ロータリーソング

岡本  圭子　理事

点鐘：18:30

第2785回
 1/8(日)  1月第2例会

点鐘：12:30点鐘：11:30

「奉仕の理想」

会長の時間　
田村　康夫　会長
　今年もあと1週
間となった。商工会
議所からバスでの
道中、糸魚川大火
災の話が出て、年

好意と友情の握手タイム

福井県内ＲＣ例会日 無印：１２：３０－開始 Ｋ　：１８：３０－開始 Ｌ　：１９：００－開始

勝山ＲＣ(勝山市民活動センタ－) 大野ＲＣ(大野商工会議所会館) 武生府中ＲＣ(越前たけふ農協会館)
武生ＲＣ(武生商工会館) 鯖江北ＲＣ(神明苑) Ｌ 敦賀西ＲＣ(ニュ－サンピア敦賀)

月曜日 福井東ＲＣ(ＡＯＳＳＡ) 若狭ＲＣ(ｻﾝﾎﾃﾙやまね･7-12月ﾎﾃﾙせくみ屋) 敦賀ＲＣ(福井銀行敦賀支店) 金曜日 福井あじさいＲＣ(ﾎﾃﾙﾘﾊﾞ-ｼﾞｭｱｹﾎﾞﾉ)
火曜日 福井南ＲＣ(福井繊協ビル) 水曜日 福井北ＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) 木曜日 福井ＲＣ(ユア－ズホテル福井) 福井西ＲＣ(ﾊﾞ-ﾄﾞｸﾞﾘ-ﾝﾎﾃﾙ･ﾚｼﾞ-ﾅ)

Ｋ 福井ﾌｪﾆｯｸｽＲＣ(ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ ﾕｱ-ｽﾞﾌｸｲ) Ｋ 丸岡ＲＣ(丸岡城のまちｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀ-) Ｌ 福井水仙ＲＣ(福井パレスホテル) 三国ＲＣ(三国観光ホテル)

幹 事 報 告　

注意：12月30日は休会です

末で大変な時期に、沢山の方が災害に合
われ非常にお気の毒に感じた。早くの復
興を心よりお祈りしたいと思う。
　本日は上半期最後の例会で、月4回で
6か月の 24回を終えたが、所用で何日
か欠席し、会長として申し訳ないと思う。
欠席の時は、大島副会長や、小部パスト
会長にまで例会をお願いするなど、皆さ
んのお支えの中で無事上半期を終えるこ
とができた。下半期はなるべく欠席の無
いよう心掛ける。
　会長就任時には、つつがなく1年間無
事に早く終えたいと思っていたが、いざ
就任してみると、時間のたつのが随分早
く感じ、会員増強や、絆を深める事がなか
なか進まず、もう少しゆっくり経って欲し
いと思いながら、半年が過ぎてしまった。
帰山幹事のお支えをいただいて、後半も
頑張る所存だ。今日は、25名のご出席を
いただいている。時間の許すまで、楽しん
でいただきたい。

帰山　明朗　幹事
　師走のお忙しい
中、多数の方にお集
まりいただき、誠に
感謝申し上げる。
　本日お昼は、福井

市文化会館に行き、「ベートーベンの交響
曲 第九番 第4楽章 歓喜の歌」を福井フェ
ニックス楽団(300人の近隣住民中心に
編成)の合唱を聞いて来た。まともに聞い
たのは今回が初めてで、大変感動し、今年
ももう終わりだなと改めて感じた。
　ロータリーの年度でいうと、12月は上
半期最後の月で、折り返し地点となる。
この半年間、田村会長はじめ会員の皆様
にご指導、ご尽力、お力添えをいただきな
がら、大変いたらない幹事だが、なんとか
無事にクラブが活動できていることを、改
めて皆さんに感謝申し上げる。
　新年の最初の例会は１月８日の新年
家族例会となる。どうか、来年も変わらぬ
ご指導、お力添えをよろしくお願いする。
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忘年会　夜間例会 会場：ラポーゼかわだ

編集：会報委員会

小計 ￥  46,000　
累計 ￥674,000

田村　康夫
帰山　明朗
大島　恒彦
下村　義孝
清水　康弘

上半期お世話になりました
今年１年大変お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします。
忘年例会楽しみです
良いことがありました
今年一年いい年でした。感謝とともに来年もよい年でありますように
ラポーゼを利用していただいて感謝
今年もいろいろありました　来年陶芸教室ご参加ください。

にこにこＢＯＸ報告

田村  康夫  会長
開宴  挨拶

深見  泰和  委員長
親睦委員会  挨拶

齋藤多久馬  会員
乾杯のご発声 乾　杯

アトラクション：ベリーダンスショー（エマさんとお弟子さん2名）
　　　　　　　写真禁止の為・・・残念！華麗な素晴らしいショー

カラオケタイム：素晴らしい喉・大熱演・しっとりと・ラブラブで・今が青春

中締め挨拶

大島　恒彦
会長エレクト

閉　  宴
1本締め

岡本　圭子
幸道　森市
野呂　和夫
吉田　俊博
牧野　友美

小部　隆充
齋藤多久馬
酒井　芳則
孝久　治宏
園　　幸雄

深見　泰和
瀧谷　えみこ
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